

COMPETICIONES

LaLiga rechaza formalmente la propuesta de la Rfef de tener 24 equipos en Segunda División

La Real Federación Española de Fútbol había enviado esta semana un nuevo escrito a la patronal y el Consejo Superior de Deportes (CSD) en el que exigía una respuesta antes del viernes.

Palco23

14 ago 2020 - 17:43



LaLiga responde a la Real Federación Española de Fútbol (Rfef). La patronal presidida por Javier Tebas ha rechazado formalmente la petición del organismo dirigido por Luis Rubiales de tener una Segunda División con 24 equipos en 2020-2021. Lo hizo a través de una carta enviada al regulador español y al Consejo Superior de Deportes (CSD), según AS.

La Rfef había exigido en otra misiva enviada a las partes implicadas esta semana que LaLiga tomase una decisión antes del viernes 14 de agosto. En la carta de la patronal se destaca que “pueden considerar dicha propuesta como expresamente rechazada” y que “no es la primera vez que LaLiga se ha visto presionada mediante amenazas de

demandas o recursos con ocasión de tener que adoptar determinadas decisiones”.

“Seguimos sin saber quién de la Rfef, ni en virtud de qué título habilitante realiza la propuesta a LaLiga”, señala el documento. “Resulta también sorprendente y entendemos que constituye una total falta de lealtad o un gravísimo error, pues era perfectamente conocido y previsible que mantenerla fuera de la estricta confidencialidad iba a generar desesperadas expectativas en el Deportivo y el Numancia, en puestos de descenso”, se añade.